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Protokoll der Sitzung des Fördervereins am 25. Mai 2021, Beginn: 19 Uhr 

Anwesend: Herr Wrobel , Frau Croppenstedt, Frau Eisenmann, Frau Scholz-Dammann, Frau 
Kopp, Frau Gruitrooy, Frau Christiansen, Frau Veit , Herr Ahmling , Frau Baecker, Frau Heesch, 
Frau Lähn, Schülerinnen: Lucia Gruitrooy, Greta Petersen 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Herr Wrobel begrüßt und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Er betont, dass die Sitzung auch in 
der Norddeutschen Rundschau angekündigt wurde, was sehr gut über eine e-mail an den 
Leserservice der Zeitung funktionierte . 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls 
Das letzte Protokoll vom 24.06.2019 wird mit einer Enthaltung genehmigt. 

TOP 4 Bericht des Vorstandes über die geförderten Projekte des Jahres 2019 - 2021 
Frau Heesch berichtet über geförderte Projekte und Ausgaben 2019-2021 : Es wurde 
unterstützt: Selbstbehauptungskurs, Bücher-, Pflanzen und Fischertechnikprojekte, Licht und 
Beschallung für die Aula, Mountainbikes, Versicherung für Kanus, Abiturienten-Geschenke, 
Lern-Cloud, T-Shirts für die 5. Klassen, Unternehmensführerschein, Silikonarmbänder, 
Steuerbüro, Sportutensilien für die bewegte Pause. Frau Christiansen stellt die neuen 
Sitzkissen für die unteren Jahrgangsstufen vor. Frau Kopp bedankt sich für die Finanzierung 
des Lüftungsgerätes für das Lehrerzimmer und Frau Gruitrooy für die finanzielle Unterstützung 
der „Summerschool". 

TOP 5 Bericht der Kassenwartin / Mitgliederentwicklung 
Frau Heesch berichtet, dass der Verein momentan 370 Mitglieder hat und somit etwas mehr als 
bei der letzten Sitzung mit 351 Mitgliedern. Herr Wrobel erwähnt, dass die Mitgliedergewinnung 
am Einschulungstag coronabedingt nicht so gut funktionieren konnte, freut sich aber, dass mit 
370 genau so viele Mitglieder im Verein sind wie bei seinem Amtsantritt. 

TOP 6 Bericht des Kassenprüfers 
Herr Ahmling berichtet, dass alle Konten vollständig sind und korrekt und nachvollziehbar ohne 
Beanstandung geführt wurden. Er honoriert den großen Aufwand der Organisation, alle Kassen 
so vorbildlich geführt zu haben. 

TOP 7 Entlastung des Kassenwartes / des Vorstandes durch den Kassenprüfer 
Die Entlastungen von Kassenwart und Vorstand erfolgen einstimmig mit Enthaltung der 
betroffenen Personen. 

TOP 8 Wahlen: Alle Wahlen werden mit eigener Enthaltung einstimmig vollzogen , und die 
beteiligten Kandidaten stellen sich vor. 
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• 1. Vorsitzender: Frau Carla Lähn wird als Nachfolgerin von Hanjo Wrobel 
vorgeschlagen , zur 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung 

• 2. Vorsitzende: Frau Christine Veit wird zur 2. Vorsitzenden wiedergewählt und nimmt 
die Wahl an. Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung 

• Kassenwartin: Frau Susanne Heesch wird als Kassenwartin wiedergewählt und nimmt 
die Wahl an . Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung 

• Schriftwartin: Frau Tanja Baecker wird als Schriftwartin wiedergewählt und nimmt die 
Wahl an. Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung 

• Kassenprüfer: Herr Jörg Ahmling wird für ein weiteres Jahr zum Kassenprüfer gewählt 
und nimmt die Wahl an. Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung. Frau 
Renate Eisenmann wird für 2 Jahre zur Kassenprüferin gewählt und nimmt die Wahl an. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung 

Nach Absprache mit Frau Lähn leitet Herr Wrobel die Sitzung weiter. 

TOP 9 Förderung von neuen Projekten, Ideen und Anregungen 
Mit Lucia Gruitrooy und Greta Petersen sind Vertreter des SV anwesend, was sehr begrüßt 
wird , da die Förderungen ja den Schülerinnen und Schülern zugutekommen sollen. Herr Wrobel 
erklärt, dass die Förderungen immer für eine Gruppe und nicht für Einzelpersonen sein sollen. 
Die Idee im Sinne der Nachhaltigkeit Mülltrennung auch für die Mülleimer draußen zu 
organisieren oder die Förderung der vermehrten Nutzung von Altpapier in der AVS wird 
angesprochen. Frau Veit verweist in diesem Zusammenhang auf die Papierfabrik Steinbeis in 
Glückstadt. Frau Kopp schlägt eine Bezuschussung der teuren Ausbildung von Lehrkräften zum 
„Lern-Coach" bei Hameyer-Systems in Hamburg vor. Die ausgebildeten Lehrer sollen den 
Kindern und Jugendlichen den Weg zum Lernen besser vermitteln. Frau Gruitrooy kündigt an, 
dass auch im Rahmen der „gesunden Schule" künftig Geld für die Wartung eines 
Wasserspenders erbeten wird. Frau Lähn regt an, dass z.B. Geräte für Heißgetränke zur Miete 
aufgestellt werden können und die „Vermieter" sich um die Abrechnung kümmern . Frau Kopp 
bestärkt diese Anregung , indem sie erwähnt, dass z.B. am Glückstädter Gymnasium ein Gerät 
vorhanden ist. 

TOP 10 Verschiedenes 
Frau Gruitrooy, Frau Croppenstedt, Frau Veit und Frau Kopp bedanken sich persönlich im 
Namen aller bei Herrn Wrobel für dessen Tätigkeit. Dieser schließt in einem kurzen Resümee 
die Sitzung. 

Ende: 19:55 Uhr 
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2. Vorsitzende 
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Carla Lähn 
1. Vorsitzende 
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